



TÚ IMPORTAS

A estas alturas ya sabrás que GESTHA ha convocado a los Técnicos de Hacienda a una Huelga mañana, día 26 de noviembre. También estamos convocados a una manifestación que tendrá lugar de 12:30 a 14:30 en el centro de Madrid (Banco de España – Ministerio de Hacienda).

Esperamos haber sido capaces de trasmitirte también los motivos de la convocatoria y su trascendencia: hemos de decir BASTA al deterioro que nuestra situación como colectivo ha sufrido en los últimos años en retribuciones, movilidad, condiciones materiales de trabajo y tantos otros aspectos y debemos hacerlo ahora, cuando existe la posibilidad de poner fin a la parálisis en que se ha posicionado la Administración.

Puede que ya estés decidido a sumarte a las movilizaciones y puede que seas uno de los pocos que consideran que los problemas que sufrimos, o su solución, no son asunto tuyo; pero si estás dudando si secundar la huelga, o estando seguro de hacerlo, no lo estás sobre acudir a la manifestación, queremos darte algo más de información, que tal vez desconozcas:

Es probable que no sepas que cientos de compañeros no solo van a secundar la huelga, sino que se han organizado para venir a Madrid, desde todos los rincones de España, en coche, tren, avión, autobús o incluso bicicleta, para sumarse a la manifestación de mañana y hacer fuerza, reforzando la cohesión del colectivo. Muchos iniciarán su viaje esta próxima madrugada, y volverán a su casa cuando ya se haya puesto el sol, todo para hacer oír su voz junto a la nuestra.

Es posible que no seas consciente del esfuerzo que está haciendo GESTHA para organizar tanto la huelga como la manifestación, en cuestiones tanto jurídicas o de comunicación como materiales o de logística, con el esfuerzo humano y económico que ello supone, y todo ello para luchar por mejoras para el colectivo, que estarán más cerca de conseguirse si las movilizaciones son un éxito.

Por ello, queremos hacer un último llamamiento, no sólo a que secundes la huelga, sino también a que te sumes a la manifestación.

Puede que uno de los motivos de que aún dudes es que pienses que un participante más o menos es indiferente y que tu participación no va a marcar una diferencia, pero te equivocas.

TÚ IMPORTAS







Tu dignidad profesional, tu carrera y tu movilidad importan, y por eso nos movilizamos todos.

Tu voz y tu compromiso también importan. Un colectivo se construye sobre la solidaridad de cada uno de sus miembros. De la misma forma que cada gota de agua forma un océano, cada pequeña acción puede provocar un gran cambio, y cada voz, por débil que parezca, da fuerza al más estruendoso de los gritos.

Tu participación nos fortalecerá. Tu ausencia nos debilitaría. Muchos compañeros recuerdan con orgullo su participación en las movilizaciones de hace casi veinte años. Este es el momento de volver a hacerlo. ¿Qué recuerdo quieres tener cuando mires atrás?

Estamos seguros de que, como tantas otras veces, en este momento crucial, Madrid estará a la altura y no fallaremos a nuestros compañeros del resto de España. Nos haremos oír ante el Ministerio y, lo que es más importante, si nuestra voz es suficientemente fuerte, nos haremos escuchar.

Para ello necesitamos que unas tu voz a las nuestras, mañana a las 12:30, en Banco de España.

Si lo hacemos, el 27 podremos sentir el orgullo de haber hecho lo correcto.

Contamos contigo.

25 de noviembre de 2025.